
 

 

西新宿懇談会からの主な意見（令和４年 11月 10日開催） 

 

 

  

○４号街路について 

・４号街路の新宿センタービルやモード学園コクーンタワーの辺りが夜になると暗い。

民間側から新しい考えを生み出していかないといけない。地下道も暗いと思うので明

るくなると良い。 

 

○都庁について 

・都庁の広場は立派で、たまに行くには良いところだが、ずっとあの広場に居るわけで

はない。新宿中央公園が変わることで新たな人の流れが出来たため、都庁の協力があ

ればさらに有意義になると思う。 

 

○「FUN MORE TIME SHINJUKU」について 

・広場に人工芝を敷くだけではなく、軽飲食が出来る場所等を設置した方がいい。 

 

参考１ 

【内容】第５回西新宿地区再整備方針検討委員会について(報告) 

 


